
 

平成２８年度第３回契約監視委員会 審議概要 
 
 

 
１．日時 

平成２９年１月２５日 (水) １３：３０～１５：３０ 
 
２．場所 

国立研究開発法人海洋研究開発機構 東京事務所 
 
３．出席委員（敬称略） 

鷲尾 幸久（委員長） 
富岡 英次 
上岡 広治 
杉本 信幸 
篠原 一馬 

 
４．審議概要 
（１）平成２８年度調達等合理化計画の中間報告について担当者より説明があ

り、委員より良い分析ができているのでそれをどう次年度へつなげるか

方向性を示した報告書に仕上げてもらいたい旨意見があった。 
（２）平成２９年度調達等合理化計画（案）について担当者より説明があり、委

員より、施策の内容は十分なのでゴールを念頭において計画を策定すべ

き旨意見があった。 
（３）平成２８年度９月～１１月の契約案件について担当者より説明があり、各

案件に対する契約手続き等の妥当性について審議が行われ、各案件問題

が無いことが確認され、事後点検を終了した。 
（４）機構の契約審査チームの活動状況について担当者より説明があり、契約審

査委員会のほかに契約審査チームでも審査することにより、随意契約の

適正性を高めている旨の報告があり、委員より組織のガバナンスとして

牽制機能を持つのは良いことなので継続してもらいたい旨意見があった。 
（５）行政事業レビューについて、行革事務局からの指摘事項や、JAMSTEC の

入札改善の取り組みについて、担当者より説明があり、意見交換を行った。 
（６）国の調達改善の取組強化の事例について、担当者より紹介があった。 

以上 
 



平成２８年度第２回契約監視委員会 審議概要 
 
 

 
１．日時 

平成２８年１０月１２日 (水) １３：３５～１５：３０ 
 
２．場所 

国立研究開発法人海洋研究開発機構 東京事務所 
 
３．出席委員（敬称略） 

鷲尾 幸久（委員長） 
富岡 英次 
上岡 広治 
杉本 信幸 
篠原 一馬 

 
４．審議概要 
（１）平成２８年度調達等合理化計画〔確定版〕について担当者より前回委員

会での点検事項の反映等について説明があり、了承された。 
（２）平成２８年度４月～８月の契約案件について担当者より説明があり、各

案件に対する契約手続き等の妥当性について審議が行われ、各案件問題

が無いことが確認され、事後点検を終了した。 
（３）行政事業レビューについて、「一者応札や随意契約となっている契約のう

ち、３年以上連続で１０億円超の契約が行われている事業」の契約事例

として選出された船舶の運航等における機構の対応について、担当者よ

り説明があり、意見交換を行った。 
以上 

 



平成２８年度第１回契約監視委員会 審議概要 
 
 

 
１．日時 

平成２８年６月３日 (金)１３：３０～１５：１５ 
 
２．場所 

国立研究開発法人海洋研究開発機構 東京事務所 
 
３．出席委員（敬称略） 

鷲尾 幸久（委員長） 
前田 裕子 
富岡 英次 
上岡 広治 
杉本 信幸 
篠原 一馬 

 
４．審議概要 
（１）審議に先立ち、平成２８年度より委員会開催を年 3 回としたい旨、事務

局より説明があり、了承された。 
（２）平成２７年度調達等合理化計画の自己評価について担当者より説明があ

り、委員より内容等について誤解されにくい表記としてほしい旨、また、

努力したことが明確にわかる記載としてほしい旨、意見があった。 
（３）平成２８年度調達等合理化計画（案）について担当者より説明があり、

委員より目標値を数値化できるものは数値目標を設定するよう意見があ

り、計画を再度検討することとなった。なお、修正案の確認は委員長に

一任された。 
（４）平成２７年度第４四半期の契約案件について担当者より説明があり、各

案件に対する契約手続き等の妥当性について審議が行われ、各案件問題

が無いことが確認され、事後点検を終了した。 
以上 

 


